

## Comentario de Javier López Casarín, diputado federal del PVEM en Radio Fórmula

"En el proceso, a Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum, los veo muy bien y movidos; todos atentos con los lineamientos que aprobó el INE esta semana. Me parece que el aspecto de pedir el piso parejo sigue siendo un reclamo permanente que se debe mantener. Se siguen viendo apoyos por parte de gobernadores que, si bien directamente no están ellos, salen con sus estructuras y superdelegados en algunos estados, lo cual evidentemente va llevando a una cancha que será debatida en la arena legal".

https://drive.google.com/file/d/1nhRLcZQbcMZB-4yV-SnM86I1zBpBOsqo/view